
令和６年１月１日

名水クラブ会長　岡崎　亨

　2024年　１月新春例会

日時： １月１７日（水）ＡＭ 8：00～9：30

会場： ホテル名古屋ガーデンパレス ２Ｆ

名古屋市中区錦３丁目11－13

　　　　　　　　　　　 ☎ 052- 957-1022（代）

内容： 辰年生まれ会員スピーチ

　　1940年　村瀬　尚男 会員

（昭和37年・法学部卒）

　　1952年　加納　正彦 会員

（昭和50年・法学部卒）

　　1952年　西脇　司 会員

（昭和50年・経営学部卒）

　　1964年　寺西　睦 会員

（昭和62年・文学部卒）

　　　お楽しみに！

★☆★第593回 １月 新年例会 開催のお知らせ★☆★

名水クラブレポート
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　 ◎第592回１２月例会報告

日時： 　　１２月２０日(水）18：30～20：30

場所： 　　ホテル名古屋ガーデンパレス 2Ｆ「翼の間」

出席総数： 　　３０名（会員出席 ２６名）

ゲスト： 　　葛西 泉様 （2024年1月より入会予定）

    宮道希宜様（2023年7月末退会）

    森岩様    （臼井会員介添）

司会： 　　川嶋太郎会員

＜岡崎会長挨拶＞

皆さん、こんばんは。

「第59回明治大学全国校友愛知大会」開催につきまして、皆様に多大なるご支援を

賜り、心より感謝申し上げます。

また、本日はお忙しい中、忘年例会にご参加いただき、ありがとうございます。

「忙しい」という字は「心」を「亡くす」と書きます。忙しい時ほど心に余裕をもって、この

１２月を過ごしていただきたいと思います。

さて、先日、ロータリークラブの忘年家族例会のゲストは太田裕美さんでした。

「木綿のハンカチーフ」は昭和50年のヒット曲です。この時代に青春時代を送った方が

多数いらっしゃると思いますが、家内は手厳しく、「手を抜いているな」という評価でした。

         私は結構楽しかったのですが、女性は厳しいなぁと思いました。

この後も素敵な演奏がありますので、楽しみにしております。

本日も宜しくお願いいたします。

＜校友会情報＞ 西脇副会長より

皆さん、こんばんは。

早いもので１年はあっという間でございます。年が明けますと１月例会は年男スピーチが

ありますね。あれから12年も経ってしまったという思いで、私も来年７２才、辰年、獅子座

で干支と星座には恵まれておりますが、もっと他の物に恵まれたかったなぁと思います。

さて、会長からもお話がありました通り、11月18日-19日開催の「第59回明治大学全国

校友愛知大会」を終えて、お世辞抜きで皆さんが褒めてくださった。多くの名水クラブ

の主要のメンバーが全国大会の企画に携わっていただいて、手造りでできて、過不足

ない良い大会だった。毎年全国大会に出て来られるベテランの先輩方がおっしゃって

いました。これも偏に名水クラブの皆様のお力添え、そして多額のご寄付のお陰だと

高い席ではございますが、心より厚く御礼を申し上げます。

本当にありがとうございました。

校友会情報といたしましては、1月２日（箱根駅伝）しっかりやれよ。という思いだけじゃ

ないでしょうか。まさかの野球部も”青学”に負けたと・・・

今年は”青学”に負けているものが３つあります。野球・駅伝・校友会の寄付額。
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”青学”は卒業生が少ないにもかかわらず、毎年、明治より２億から３億円寄付金が

多いんです。立教にも勝てません。

なぜこんなに詳しいかと言うと、「母校に寄付委員会」の委員長になりました。

明治大学の創立は1881年ですから、2031年は創立150周年になります。2022年から

2031年の10年間で、150億円を積み立てようという計画だそうです。

明治大学は毎年約７億５千万円から８億円の寄付金です。因みに父母会は10億円を

予定したということなので、校友会はいくらなのか柳谷理事長にお聞きしないといけま

せん。何に使うかと言うと、駿河台地区の古い校舎、10号館、11号館、明治中学・高校

あたりの一画を整備するということでございます。

学長が選挙で変わる予定でございます。大六野学長から法学部の上野学部長に替わ

られるというのが既成の事実です。理事長は続投です。以上、校友会情報です。

＜乾杯ご発声＞ 杉野 峯一郎会員

名水会を一番最初に出発した時は、ホテルニューナゴヤで青木先輩が名水会を

作ろうと言われて作ったのですが、その時30才で、今、80才代ですから、もう50年以上

も経っちゃったんですね。

当時、毎日新聞の山根先輩がおられて、キャッスルホテルの支配人になられたので、

キャッスルホテルで開催することになって出発しました。懐かしい思い出話をさせて

いただき、乾杯させていただきます。皆様の健康と私を越えるよう長生きしてください。

今年１年ありがとうございました。乾杯！

＜記念品贈呈＞ 

（退会） 記念品贈呈

　◎高橋常夫会員　2023年12月末退会

　◎宮道希宜氏　2023年7月末に退会

（入会） エンブレム贈呈

　◎2023年9月入会　鳥越　謙（あきら）氏

　　平成6年・商学部卒業

　　オリックス(株)　法人営業本部　東海ブロック長

　　（難波会員ご紹介）

　◎2024年１月入会予定　葛西　泉（いずみ）氏

　　昭和46年・工学部卒業

　　(株)カサイ製作所　代表取締役社長

　　（上野会員ご紹介）

　　　　左から　岡崎会長・鳥越氏・葛西氏
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　◆アトラクション◆ 　

「ＹＵＭＩ」＆「リロイ」&「ロンドン」ライブ

　　　　　　「リロイ」 　　「ＹＵＭＩ」 　　「ロンドン」

♪ トップ オン ザ ワールド／カーペンターズ

♪ ダンシング・クイーン／ABBA

♪ クリスマス・イブ／山下達郎

♪ Just The Way You Are／ビリー・ジョエル

♪ 恋人たちのクリスマス／マライヤキャリー

♪ セプテンバー／アース・ウィンド・アンド・ファイアー

♪ 君の瞳に恋してる／フランキー・ヴァリ

＜中締め＞ 寺町 敏美会員

楽しい時間はあっという間に過ぎますね。先程の会長のご挨拶にあった

ように、11月「全国校友愛知大会」大盛会のうちに終わりました。

講演は川上憲伸さん。名水クラブもよかったですね。

振り返りますと２月は梅田大喜さんの甲子園の話。

４月は河崎 実さんの映画の話。

５月は三宅民夫さんのアナウンサーの話。

９月は大塚耕平さんの名古屋の由来の話。いろいろありまして、

名水クラブは役に立つ話が多く、出席するといいことがあるということです。

私自身、結構充実したいい１年でした。特にゴルフのベストスコア９５でした。

テニスをやってるんですが、ダブルスで勝率は５割。

ラケットを買いました。

セミナーを開催したり、公私ともに忙しい年でした。

是非、来年もこのペースで過ごしたいと思います。

名水クラブと皆さんの一層のご発展を願いまして、

一本締めでお願いします。
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　◆陶芸の会◆

日時： 1月28日(日)午前9時30分

場所： 喜多窯霞仙 工房　　　

　　 　　瀬戸市赤津町71番地　

　　TEL 0561-82-3255

代表：　 臼井 弘明会員（携帯 090-3300-2045）

　

  ◆ゴルフの会◆ 第４３回 名阪駿台会ゴルフコンペ

2023年12月13日（水）

　大阪府支部とのコンペは昨年同様

　名古屋が勝ち連勝です！

代表：　 倉知 明弘会員（携帯 090-3833-9080）

　

　　

  ◆カラオケの会◆　

日時： 第８回の開催は未定です。

場所： 皆様のご意見をお聞かせください。

代表：　 林 純一会員（携帯 090-1411-4186）

　　■名水クラブ事務局■

　　日本ゼネラルフード株式会社

　　〒460-0012 名古屋市中区千代田5丁目7-5

　　　 パークヒルズ千代田8F総務部内

TEL：052-243-6112 FAX：052-243-6130

携帯電話：080-6980-2047（担当：佐藤）
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